## Présentation de la Langue Internationale Espéranto

De quoi s'agit-il et pourquoi il peut être utile de l'apprendre, notamment pour contribuer au développement de la solidarité internationale.

Le samedi 30 septembre 2006

à 15 heures

Au siège de l'association:
134 boulevard Vincent Auriol
75013 Paris
Métro: Nationale

Suite à cette présentation, les personnes intéressées auront la possibilité de s'informer plus en détail et de s'inscrire à des cours de différents niveaux, organisés par l'association.